

Weiß, blau, rot, es bläst zur Schlacht –
die Menschlichkeit muss ruh'n –
mit Waffenwahn, imperial,
als Reaktion zu provokantem NATO-Tun.
Dagegen weht ein Fahnenmeer,
blau und gelb, in nationalem Ton,
steht hinter Mord und Schattenrad,
ist jedem Frieden Hohn.
So führen Krieg die Mächtigen,
Selenskyj, Biden, Putin, Stoltenberg und Co.
Für sie zu morden, beiderseits
bleibt für immer nichts als roh.
Mein Herz, es weint vom Leid der Welt
und der Tyrannen tun.
Medialer Hass, Einfältigkeit
lässt mich als nimmer ruh'n.

[Creative Commons CC BY-NC-ND](#) by Tintenwolf
(geschrieben am 14.03.2022)